

En sesión extraordinaria:

El Directorio General de COMIBOL realizado en Potosí, recibió informe sobre Plan de Reactivación del Horno “Kivcet” y el Cerro Rico.



Bocamina Comibol 28/06/2021

El Ing. Eugenio Mendoza Tapia, Presidente Ejecutivo de la Corporación Minera de Bolivia (COMIBOL), informó sobre la sesión extraordinaria del Directorio General, realizada el viernes 25 de junio del año en curso, instalada en el salón de actos de la Metalúrgica de Karachipampa, distante a 7 kilómetros de la ciudad de Potosí.

La reunión extraordinaria del Directorio General fue presidida por el Ing. Mendoza Tapia, se agendaron tres puntos a tratar: Uno, trámites de carácter interno, dos, sobre el Plan de Reactivación del Horno “Kivcet” y tres, sobre el Informe Técnico de la COMIBOL de conservación y preservación de la estructura morfológica del Cerro Rico de Potosí.

En relación al informe de trámites de carácter interno, tras recibir el informe por parte del equipo técnico de la Empresa y al haber determinado la retardación de los procesos, se recomendó celeridad y mayor atención a los procesos encausados.

En relación al punto dos, la Gerencia General de la Metalúrgica de Karachipampa, presentó el Plan de Reactivación del Horno “Kivcet”, según el cual se prevé una inversión de 4 millones de dólares americanos, recursos económicos que se gestionarán una vez que se presente el plan de factibilidad y medidas alternativas que deberán presentar en el breve plazo los técnicos de la metalúrgica potosina.

El Presidente de la COMIBOL dio cuenta sobre la recepción en el pleno del directorio general del Informe Técnico del

Cerro Rico de Potosí, documento que contiene las acciones de conservación y preservación de la estructura morfológica del Cerro Rico de Potosí (hundimientos), el Cerro Rico de Potosí ostenta el título de Patrimonio Natural y Cultural de la Humanidad por la UNESCO desde el año 1986.

La propuesta de la COMIBOL destaca una labor participativa entre los actores “todos aportan con lo que tienen”: Empresa Minera “Manquiri” con la rehabilitación y construcción del camino más área de acopio, traslado de relleno la Federación Departamental de Cooperativas (FEDECOMIN), la Asociación de Ingenios (Equipo pesado), COMIBOL el relleno del pre concentrado, finalmente la Alcaldía y Gobernación Potosina (combustible). Según la planificación todas estas acciones se realizaran en 312 días, finalizó la autoridad.